



11月も素敵なあしあと継続中

英語の授業の一環として、海外の方々とのコミュニケーション学習を行いました。生徒たちは、身振り手振りを交えながら、自分の思いを必死に伝えようと奮闘する姿が見られました。時には言葉に詰まりながらも、「伝えたい!」という熱意が相手に届き、コミュニケーションが成立した瞬間の喜びは格別だったようです。終わった後には「楽しかった!」と達成感のある表情で話してくれました。

12月のリーフリボンフォーラムに向け、道徳の授業で「いじめの責任」について学習しました。絵本『私のせいじゃない』を教材に、生徒は傍観者としての言動が周囲に与える影響を深く考えました。いじめは加害者・被害者だけでなく、周囲にいるすべての人に関わる問題だと認識を新たにしました。自分のクラスでの行動を振り返り、より良い集団づくりへの責任を考える有意義な時間となりました。

理科の「動物の体のつくりとはたらき」の学習で、栄養教諭の先生に特別講義を行っていただきました。消化吸収の仕組みを基に「食事の大切さ」との関連を解説していただきました。生徒たちは、理科での学びを自分の生活や健康と結びつけて実感し、食習慣を見直す貴重な機会となりました。

グループの友達と協力しながら、調理実習を行いました。献立は、洋食の定番「鮭のムニエル、粉吹き芋、スープ」です。事前の手順確認や、役割分担を行い、友達と協力し合いながらスムーズに調理を進めることができました。できあがった料理を皆で「美味しい!」と笑顔で食べる姿が見られました。

11月 学年生徒会企画『お掃除革命 2025秋』

新体制となった学年生徒会による最初の企画を実施しました。学年生徒会メンバーが中心となり熱心に働きかけた結果、清掃への取り組みに大きな改善が見られました。移動教室後の机上の整理やロッカーの整頓など、細部への意識が向上しました。さらに、朝の落ち葉掃きには多くの生徒が集まり、協力する姿が見られました。自分たちの環境を自分たちで整えるという自治的な姿勢が芽生え、学年全体が大きく前進した、意義深い企画となりました。

12月の行事予定 ※日程は変更になる可能性があります。

5日(金) 短縮日課

8~10日 テスト前 部活停止期間

11日(木) 後期中間テスト

12日(金) 生教育講演会

16(火) 17(水) 職場体験学習

19日(金) 特別支援交流会

短縮日課

22日(月) 大掃除 短縮日課

23日(火) 短縮日課

24日(水) 5時間授業

⌚ 12月の部活動終了時刻は16:15(完全下校時刻は16:30)となります。